研究院首页 研究生部首页 图片新闻 综合新闻 通知公告 工作动态 招考信息 就业信息 规章制度 专业和导师 关于我们

# 理论物理

₩ 等离子体物理

₩ 凝聚态物理

₩ 光学

**生物物理学** 

# 材料物理与化学

**\*\*** 大气物理学与大气环境

\*\* 核能科学与工程

■ 核技术及应用

■ 制冷及低温工程

■ 电工理论与新技术

# 精密仪器及机械

■ 检测技术与自动化装置

計算机应用技术

₩ 环境科学

您现在的位置: 首页>研究生教育>研究生部>专业和导师>环境科学

## 乔延利

发表日期: 2009-12-08

作者:

点击率:

爲【打印】誾【小 中 大】

【关闭】



Yanli Qiao was conferred a BS' degree in Computer and Communication from Beijing University of Posts and Telecommunication in 1982, and a MS' degree in Optics from Anhui Institute of Optics and Fine Mechanics (AIOFM), Chinese Academy of Sciences in 1984. He is now the director of Remote Sensing Department at AIOFM, where he has served for 20 years. In 1986, 1995, 1998 and 2001, he visited Japanese Institute of Physical Chemical, Chiba University, Japan, and INRA-CSE (Climate, Solet Environment), France for the research of optical remote sensing. Since 1994, he has been one of the PIs of Chinese Remote Sensing Radiometric Correction Site. He is now the PI of the projects of Remote Sensing Calibration and Characterization., and Polarization Imaging for Remote Sensing

Prof.Qiao Yanli, P. O. Box 1125, Anhui, Hefei 230031, P. R. China

Phone: +86-551-5591010, Fax: +86-551-5591010

Email: ylqiao@aiofm.ac.cn

## 个人介绍

乔延利,男,现年45岁

1982年,毕业于北京邮电大学计算机与通讯专业,获学士学位

1984年,毕业于中科院安徽光机所光学专业,获硕士学位。

现任中科院安徽光机所遥感研究室主任, 研究员, 博士生导师。

主要从事遥感辐射定标基础、遥感传感器辐射校正、目标及背景波谱特征、偏振遥感成像探测机理和技术以及光学遥感信息 表征技术研究工作。已培养研究生20多人。

乔延利, 合肥市1125信箱, 邮编:230031, E-mail: ylqiao@aiofm. ac. cn



皖ICP备 05001008 中国科学院合肥物质科学研究院 版权所有 地址:安徽省合肥市蜀山湖路350号

邮编:230031 电话:0551-65591295 电子邮件:office@hfcas.ac.cn